
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wenn man von  spricht,

meint man meistens die Arabische Halbinsel

im Südwesten von .

Es ist die größte Halbinsel der Welt.

Eine Halbinsel ist eine Insel, die noch mit

dem  verbunden ist.

Die Arabische Halbinsel besteht fast nur aus Wüste.

Der größte Staat dort ist das  Saudi-Arabien.

Zur Arabischen Halbinsel gehören noch sieben andere Länder.

Die Nachfolger Mohammeds zogen im 

mit ihren Soldaten bis nach Nordafrika.

Sie wo*ten dort den  verbreiten.

Sie brachten auch die arabische Sprache, Kultur und  mit.

Darum sprechen die meisten Menschen dort Arabisch und glauben an A*ah.

Diese Länder wie zum Beispiel 

sind ebenfa*s Teil der arabischen Welt.
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